

## Bericht der Bezirksbürgermeisterin 25.10.16

In unseren Stadtteilen gäbe es von vielen Stellen interessantes zu berichten, wo Aktivitäten stattfinden die die Stadtteile aufwerten, verbessern, verschönern.

Nach unserer Sitzung im August hat noch ein Treffen des Verfügungsfonds stattgefunden, bei dem der Beirat, dem Frau Simon und Frau Reese angehören, wieder spannende Projekte für die Stadtteile mit kleineren und größeren Summen bedacht hat.

Am 1.9. fand in der Immanuelskirche die Auftaktveranstaltung zur „Bürgerbeteiligung für die Umfeldgestaltung des Berliner Platzes“ statt. Danach gab es 4 Termine im Berliner Plätzchen in denen die Oberbarmer Bürgerinnen und Bürger Ihre Wünsche und Ideen einbringen konnten, was nicht allzu viele Menschen nutzten.

Allerdings hatte das Quartierbüro 422 Fragebögen dazu erstellt und grossflächig verteilt, von denen sehr viele ausgefüllt zurück kamen.

Am 8.11. gibt es hier in der Färberei in einer öffentlichen Veranstaltung ~~weitere~~ Infos zum Projekt. *Präsentation der*

Am 10.9. ist der Flohmarkt des BFO auf dem Berliner Platz sehr erfolgreich verlaufen., am 3.9. hat das Bergische Plateau wieder ein tolles Fest mit Move U erlebt und am 15.9. hat der SKJ in der Wichlinghauserstrasse das für seine vielfältige Sozialarbeit neu gemietete und umgebaute Haus Nr. *18* vorgestellt.

Die Mitglieder aller BV, also auch wir, haben inzwischen ihre Apples ipads erhalten. In der nächsten BV Sitzung hier am 29.11. werden wir bereits damit papierlos arbeiten.

Am 29.9. war es soweit, Ikea wurde mit einem Frühstück aller irgendwie im Vorfeld daran Beteiligten eröffnet, bevor um 10.00 Uhr die Kundinnen und Kunden eingelassen wurden, und da Ikea in einem unserer Stadtteile liegt, waren die Bezirksbürgermeisterin und ihre Stellvertreterin auch zu diesem Eröffnungsfrühstück eingeladen.

Danke fürs Zuhören.